



OTROS CASOS ■ CAMBIO

Alcalá de Henares aprobó la pasada semana pasar de 18 a 9 facultades

■ El equipo rectoral de Salamanca sigue el camino de las otras universidades españolas

R.D.L.

La Universidad de Salamanca no es la única que está planteándose un cambio en su estructura de centros, todo lo contrario, la mayor parte de las universidades del país están sumidas en este debate. Precisamente, la Universidad de Alcalá de Henares aprobó la pasada semana su reorganización, pasando de 18 a 9 facultades y de 43 a 23 departamentos.

El Ministerio de Educación ya ha apuntado su intención de fomentar una estructura de centros vinculados a ramas de conocimiento. En el caso de la Junta de Castilla y León, también el consejero de Educación, Juan José Mateos, se ha manifestado a favor de que los centros universitarios sean más fuertes y flexibles, algo que según el planteamiento del equipo rectoral, se consigue uniendo a nivel académico y administrativo, no físico, las actuales facultades y escuelas. Lo mismo sucede en el caso de los departamentos, aunque en este as-

pecto la Universidad de Salamanca todavía no ha formulado una propuesta concreta.

La última universidad española en llevar a cabo este cambio ha sido la de Alcalá de Henares y la consejera de Educación, Lucía Figar, aplaudió la simplificación de las estructuras universitarias aludiendo también al importante ahorro que supondrá esta reordenación.

La Universidad de Salamanca quiere seguir estos pasos porque, según argumenta en el documento enviado a los decanos, la estructura que plantea es la que tienen las mejores universidades. Harvard, Caltech, MIT, Princeton o Columbia tienen entre 6 y 14 centros con entre 2.000 y 4.000 alumnos en cada uno. Igualmente, en España está el caso de la Autónoma de Madrid, la Carlos III, la Pompeu Fabra o la Autónoma de Barcelona, cuatro centros que configuran el grupo más puntero de España a nivel universitario.

El debate está abierto.